

# SAINT-ASTIER®, OBTIENT LE PRIX DÉPARTEMENTAL 2023 DES NÉOAQUITAINS ET REPRÉSENTERA LA DORDOGNE À L'OCCASION DE LA GRANDE FINALE REGIONALE PRÉVUE LE 7 FÉVRIER 2024



Antoine Bastier, Président Directeur Général de **SAINT-ASTIER®** reçoit le prix départemental 2023 de l'économie Néo-Aquitains pour la Dordogne. ® Stéphane Klein.

Créé en 1912, **SAINT-ASTIER®** est aujourd'hui le premier producteur français indépendant de chaux hydrauliques naturelles de renommée mondiale. L'entreprise familiale et 100% locale œuvre depuis 4 générations à développer et à proposer des chaux hydrauliques naturelles et des solutions techniques durables pour notre patrimoine bâti et compte bien rester agile et innovante pour continuer à écrire l'Histoire de la chaux...

Le 7 novembre dernier, **SAINT-ASTIER®** s'est vu décerner le Prix Départemental de l'économie Néo-Aquitains 2023, célébration de l'économie Périgourdine qui distingue des entreprises de ce territoire et leur réussite.

Cette distinction permet à **SAINT-ASTIER®** de représenter la Dordogne lors de la Grande Finale régionale de l'édition 2023 des Prix de l'économie Néo-Aquitains, qui sera célébrée à Bordeaux le 7 février 2024.

## DOUZE ENTREPRISES SÉLECTIONNÉES POUR LA GRANDE FINALE.

Organisée depuis 17 ans par la région Nouvelle-Aquitaine, le journal Sud-Ouest et la Banque Populaire, en partenariat avec Pouey International, les Prix de l'économie Néo-Aquitains honorent ceux qui entreprennent, les entreprises, les organisations et les projets ayant apporté de la vitalité et du dynamisme à la région. Cet événement couvre un large éventail de domaines tels que l'entrepreneuriat, la culture, l'environnement, la technologie ou encore la santé.

Cette année, le jury a réuni douze experts indépendants qui se sont basés sur une grille d'évaluation multicritères pour récompenser les acteurs les plus performants des douze départements de la région : Charente (16), Charente-Maritime (17), Corrèze (19), Creuse (23), Dordogne (24), Gironde (33), Landes (40), Lot-et-Garonne (47), Pyrénées-Atlantiques (64), Deux-Sèvres (79), Vienne (86) et Haute-Vienne (87).

Pour chacun d'eux, une soirée est ensuite organisée entre les mois de novembre et décembre pour élire l'entreprise qui représentera son département lors de la Grande Finale à Bordeaux (33) le 7 février 2024.

Les résultats dévoilés ce mardi 7 novembre 2023 au Palio de Boulazac (24) couronnent **SAINT-ASTIER®** du Prix Départemental.

## UNE STRATÉGIE AMBITIEUSE RÉCOMPENSÉE.

Cette distinction vient récompenser les actions du chaufournier français qui œuvre depuis plusieurs années à développer son offre biosourcée et plus largement ses gammes de produits. En parallèle, Saint-Astier® poursuit son déploiement à l'international et prépare l'évolution technologique de son process de fabrication.

Ces actions ont permis à SAINT-ASTIER® d'augmenter son volume de vente de presque 10% en 3 ans et d'enregistrer un chiffre d'affaires record de 36 millions d'euros dont près de 17% à l'international en 2022. Cette distinction décernée à l'entreprise familiale périgourdine lui permet d'aborder l'avenir avec confiance tout en continuant son développement :



*“Ce prix est le fruit du travail et de l'implication de chaque collaborateur Saint-Astier qui s'adapte et s'investit au quotidien pour nous permettre de rester bien positionné dans la course de demain, je suis fier de cet élan récompensé”* témoigne Antoine BASTIER, PDG.

© Stéphane Klein

Lors de la Grande Finale Régionale des Prix de l'économie Néo-Aquitains qui se tiendra à Bordeaux le 7 février 2024, **SAINT-ASTIER®** compte sur son savoir-faire et ses valeurs pour remporter l'un des trois prix majeurs décernés : Le Grand Prix, le Prix Coup de cœur du jury ou encore le Prix de l'Excellence RSE.

### A propos de SAINT-ASTIER

Créée en 1912, l'entreprise familiale **SAINT-ASTIER®** est aujourd'hui le premier producteur français indépendant de chaux de renommée mondiale. La composition unique du calcaire de Saint-Astier, permet, sans mélanges ni sélections, de fabriquer une chaux naturelle ayant à la fois la faculté de durcir sous l'eau et de se recarbonater au contact de l'air. Ces propriétés hydrauliques et aériennes en font une chaux aux qualités minéralogiques exceptionnelles et inchangées depuis les débuts de l'exploitation de la carrière, unique en Europe. Forte d'une équipe de 150 femmes et hommes, **SAINT-ASTIER®** s'attache à produire et distribuer des chaux naturelles hydrauliques, des chaux formulées et mortiers techniques pour la restauration. La gamme "Haute facture" de Chaux Naturelles et de produits à base de chaux permet de répondre aux attentes du marché et de ses clients, artisans, entreprises, particuliers, architectes, (DPLG, AP, ABF, ACMH...), bureaux d'études et aux modes de construction d'aujourd'hui (restauration, rénovation, écoconstruction, décoration, neuf).

### SERVICE DE PRESSE



   SalesFactory PR

<https://www.salesfactory.fr/rerelations-medias-influenceurs/>

Virginie Adam : 01 41 38 95 20  
virginie.adam@salesfactorypr.fr

Charlotte Leclere : 01 41 38 95  
charlotte.leclere@salesfactorypr.fr

Antoine Braghini : 01 41 38 95 23  
antoine.braghini@salesfactorypr.fr



[www.SAINT-ASTIER.com](http://www.SAINT-ASTIER.com)



Marlène Peret  
06 86 46 10 00  
m.peret@saint-astier.com

Service communication & Marketing  
28 bis route de montanceix  
La Jarthe - 24110 Saint-Astier